
Alle nostre Farfalline e alle loro allenatrici 

  

  

12 settembre 2008 

  

Ciao, 
siamo un gruppo di ginnaste e appassionati di ginnastica ritmica, utenti del sito 
www.beatricevivaldi.it . 
Abbiamo seguito i quattro giorni di gare olimpiche con una partecipazione che è solo in parte 
testimoniata dai commenti rimasti nel nostro forum.  

 
Le ricerche frenetiche dei canali internet su cui poter seguire in diretta ogni prova, l’attesa per la 
prossima ginnasta in pedana, i commenti a caldo, la soddisfazione o lo sconcerto per il responso 
della giuria... tutte cose che, forse per fortuna, non sono rimaste a lungo sulla “carta” virtuale, 
scavalcate presto dall’esibizione successiva.  

  

 



Naturalmente l’intensità maggiore si raggiungeva quando a salire in pedana eravate VOI: 

 per due minuti e mezzo non volava neppure una mosca, il forum era un deserto, tutti noi tesi e 
concentrati, esultanti ad ogni passaggio. 

Subito dopo, il nuovo torrente di frasi, prima entusiasmo per l’esibizione e poi (spesso) sconcerto e 
perplessità per il giudizio.  

Frasi e pensieri affidati a una Tagboard, in un momento, e in un momento di nuovo svaniti.  

  

 
A rimanere, più che parole e risultati, sono state le emozioni. 

  

 

È soprattutto questo a misurare l’importanza di quanto avete saputo dare al vostro pubblico.  

Non un numero inferiore a 20 e con una virgola, non una medaglia che, per quanto gratificante e 
importante, resta ugualmente un pezzo di metallo, che sono altre persone ad assegnare.  

Ma le emozioni che avete regalato al pubblico, ogni volta che avete messo piede in pedana, ogni 
volta che un semplice “bip” ha spalancato il vostro esercizio.  

 
Siete state meravigliose come sempre, 5 anime danzanti che ci hanno raccontato due favole 
mentre i vostri attrezzi volavano e si incrociavano in aria.  



 
 

Ragazze, vi vogliamo prima di tutto ringraziare perché avete dato TANTO all’Italia, avete avverato 
i sogni in fondo al cuore di tante anonime ginnaste che non arriveranno mai dove siete arrivate voi 
con tutti i vostri sacrifici.  

 
Avete reso una grande famiglia il popolo di appassionati di ginnastica ritmica nel nostro Paese, 
quando si tratta di sostenere le splendide Farfalline non c’è rivalità tra tifi, ma solo una bellissima 
coreografia, come è stato ai recenti Europei di Torino: vi ricordate le onde tricolore che abbiamo 
fatto??!! Erano per voi, per ringraziarvi di tutto quello che ci avete regalato in tutti questi anni!  

  

Sappiamo quanto sia amara l’esperienza che avete provato a Pechino, è stato un vero scandalo verso 
i veri valori dello sport e i principi stessi che vantano le Olimpiadi, ma non dovete farvi abbattere.  

 
C’è il momento dello sconforto, dell’amarezza e delle lacrime; ma poi viene il momento di 
rialzarsi e di tornare a combattere tutte insieme sapendo di essere sostenute dalle vostre 
famiglie, dal vostro staff e da noi tifosi. 

  

Potete dare ancora tanto, ragazze: fateci ancora sognare perché noi lo facciamo tutte le volte che 
entrate in pedana! 

 
Anche se con un po’ di tristezza, lasciamo agli altri le medaglie che ben presto diventeranno un 
puro dato statistico, da consegnare agli annali; il mondo dello sport purtroppo è pieno di storie come 
queste, ma chi è un campione dentro lo sarà per sempre e VOI LO SIETE!  

 

 

La vostra professionalità, la vostra grinta, la vostra preparazione e l’amore che ci mettete nel 
praticare questo sport arriva a tutto il pubblico che vale molto più di una giuria.  



 
Mai abbandonare il sogno, siamo con voi, fateci ancora sognare e 

gridare a squarciagola: 

 FORZA FARFALLINEEEEEEEE!!!  

 
Vi abbracciamo virtualmente tutti quanti sperando che il calore di questo abbraccio riscaldi il vostro 

cuore e cancelli l’amarezza.  

 
Con affetto 

 Beatrice 

Trilly 

Adriano  

e tutti gli utenti del sito www.beatricevivaldi.it 

 
 

 
 

Un gruppo di utenti con Beatrice e Trilly ai recenti Europei di Torino 


